

 Fecha:
 25/08/2024
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$444.375
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:
 42,02%



ACTUALIDAD

Sección:

Frecuencia: DIARIO

Pág: 16

23 mil semillas de Ostra Japonesa para histórica agrupación de Tongoy

Es la primera jornada de entrega de semillas de Ostra Japonesa (*Crassostrea gigas*), iniciativa cuyo objetivo es aportar al desarrollo de comunidades costeras, a la Acuicultura de Pequeña Escala (APE) y, en este caso particular, a una cooperativa ostrera emergente conformada sólo por mujeres de Tongoy y la primera de su tipo en Chile.

Para Devora García Figueroa, presidenta de Acuipesca Tongoy Mujeres, «como acuicultoras de Tongoy, con más de 20 años de experiencia, esta acción realizada desde este programa PTEC Ostras de la UCN, que es financiado por Corfo, es un impulso tremendo, como mujeres y acuicultoras, creemos que es un nuevo ciclo, una nueva vida para nosotras, para emprender de nuevo con nuestro recurso estrella, que es la ostra japonesa. Tenemos las capacidades y estamos aptas para cultivarlas. Hoy hicimos una pequeña cosecha de lo que nos quedó en el proceso anterior con la UCN, en que tuvimos la ayuda de ellos, pero sabemos que este impulso va ser excelente para nosotras, para la economía de nuestros hogares e hijos», dijo.

Este programa, impulsado por la Universidad Católica del Norte con el financiamiento de Corfo, promueve la sostenibilidad y la diversificación de la matriz productiva acuícola nacional, con el objetivo de consolidar el desarrollo sustentable y el escalamiento productivo y comercial en la actividad acuícola de la ostra. La iniciativa proyecta su trabajo para los siguientes cinco años y pretende abarcar a las regiones de Tarapacá, Antofagasta, Coquimbo, O'Higgins, Maule, Los Ríos y Los Lagos.

